



Guerrero tiene todo el apoyo de Chihuahua: Maru

Ante la devastación provocada por el huracán Otis en Guerrero que ha dejado a miles de damnificados, así como 48 personas sin vida, la gobernadora Maru Campos afirmó que Chihuahua habrá de apoyar en todo lo que sea necesario y destacó los centros de acopio que se han instalado para recolectar víveres y enviarlos a la población afectada. En este sentido, dijo que ha enviado mensajes de apoyo a la gobernadora de Guerrero Evelyn Salgado e indicó que, Chihuahua hará todo lo que esté a su alcance para apoyar, por lo que pidió la solidaridad de los chihuahuenses para apoyar a la población que así lo requiere y que ha perdido gran parte de su patrimonio.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/guerrero-tiene-todo-el-apoyo-de-chihuahua-maru-20231030-2115100.html